

Liebe Luzia

hat der Sommer auch für dich Erfreuliches gebracht?

Bald sind wieder Wahlen. Diesmal mische ich als Kandidatin für den Nationalrat mit. Etliche neue Gruppierungen erarbeiten mit viel Engagement Stellungnahmen zu verschiedenen Themen. Die integrale Politik (IP) und Parteilos sind zwei davon. Obwohl ich Mitglied bin bei der IP, kandidiere ich im losen Netzwerk "Parteilos" - wir hatten uns ganz einfach schon Monate früher dazu entschieden. Unser Motto lautet: Eine Gesellschaft, Wirtschaft und Politik mit Mut zu Ehrlichkeit, Transparenz und Fairness. Informationen und Berichte zu bisherigen Diskussionen und Stellungnahmen via: irene.varga@sunrise.ch [Weitere Infos](#) Unsere Diskussionsrunden sind öffentlich, die Nächste zum Thema "Migration" findet am 15. September um 19:00 Uhr im Rest. Papagei, SG, im Sitzungszimmer statt. Wer zu unseren Werten steht und sich als Kantonsrätin aufstellen lassen will, ist auch herzlich willkommen.

Inhalt:

1. demnächst: - Vortrag "Rund ums Impfen" in St. Gallen
- Filme für die Erde Festival
2. KPOS - kritische Patientenorganisation
3. Eidgenössische Initiativen
Ernährungssouveränität
Konzernverantwortungsinitiative
4. Links - Infos zum Nachdenken

Details:

1. demnächst

- Dr. med. Alexander Ilg Vortrag "Rund ums Impfen" in St. Gallen

Donnerstag, 17. September 2015, 19.30 Uhr, Aula Kaufmännischer Verband Ost, Lagerstrasse 18, St. Gallen (beim Hauptbahnhof), Organisation : Yvonne Marquart

- **Speziell erwähnen möchte ich das Festival [Filme für die Erde](#)**, welches am Freitag 18.09.2015 stattfindet. In St. Gallen ist speziell, dass die Gemeinwohl-Ökonomie unter dem Motto "wir verändern die Spielregeln", Versionen zu Schach und Monopoly zeigt, welche die althergebrachten Muster aufbrechen. Festival-Trailer "Licht & Schatte" mit der Vorschau auf die Filme. [Filme für die Erde Festival Trailer 2015](#)

2. KPOS - kritische Patientenorganisation

Dieser Verein setzt sich für Aufklärung rund um die Gesundheit ein. Es gibt verschiedene Kostentreiber im Gesundheitswesen. Wir sollten nicht leichtgläubig den vielen Nutzniessern im Gesundheitswesen vertrauen. Wir müssen vermehrt Verantwortung übernehmen, solange wir gesund sind - und uns frühzeitig über Ursachen und ursächliche Heilbehandlung informieren. Wer gut informiert ist, kann Manipulationen besser erkennen und seine Ängste überwinden. [Infos](#)

3. Eidgenössische Initiativen

Ernährungssouveränität Ich finde es wichtig, dass die bäuerliche Vielfalt erhalten bleibt, die BäuerInnen nachhaltig und gentechnikfrei wirtschaften können und dafür einen fairen Lohn bekommen. Ganz wichtig ist mir, dass die Exportsubventionen fallen sollen, denn diese gefährden die Existenz der BäuerInnen in Entwicklungs- und Schwellenländern. Dies ist die umfassendste Initiative im Bereich Landwirtschaft und wurde von Uniterre einer westschweizer BäuerInnengewerkschaft lanciert. Bitte unterschreibe und gewinne weitere UnterstützerInnen für diese gute Sache. Vielen Dank. [Infos und Unterschriftenbögen](#)

Konzernverantwortungsinitiative Diese Initiative wird u.a. von der EvB, der "Erklärung von Bern" lanciert. Unternehmen sollen künftig auch für die Verfehlungen ihrer Tochterfirmen und der von ihnen kontrollierten Unternehmen im Ausland haften. Damit können Opfer von Menschenrechtsverletzungen oder Umweltzerstörungen durch Schweizer Unternehmen in der Schweiz auf Wiedergutmachung klagen. Wer trotz gesetzlicher Sorgfaltspflicht unverantwortlich handelt, soll sich dafür in Zukunft vor Gericht verantworten müssen. [Infos und Unterschriftenbögen](#)

4. Links - Infos zum Nachdenken

http://www.nachdenkseiten.de/upload/pdf/110614_ndb_privatisierung.pdf
http://www.ostschweizerinnen.ch/Politik_Gesellschaft/care.php?navanchor=2110008
<https://keltisch-druidisch.de/de>

Zur Info: Auf die Organisation des ERFA-Tages für TherapeutInnen werde ich diesen Herbst verzichten. Ich bitte um Verständnis.

Ich danke allen, die diesem NL bis hierher Aufmerksamkeit geschenkt haben - er geht übrigens an 4035 Adressen. Falls Sie auf diese Infos verzichten wollen, teilen Sie mir das bitte mit.

Mit herzlichen Grüßen

Luzia Osterwalder

Institut für natürliche Behandlung
Luzia Osterwalder
Tambourenstrasse 5
CH-9000 St. Gallen SG

InstitutFuerNatuerlicheBehandlung.ch

Telefon: (0041) (071) 288 56 57
E-Mail: natuerl.behand@bluewin.ch

Unser Unternehmen unterstützt die Gemeinwohl-Ökonomie
<https://www.ecogood.org/> <http://schweiz.gwoe.net> <http://ostschweiz.gwoe.net>